

EL PERIÓDICO

PARA TODOS

Donde no tenemos correspondencia 75 céntimos al mes

Alicante Miércoles 27 de Junio 1917

Pagos por adelantado

HAGAMOS PATRIA

Viva España

Se encierra una gran filosofía el afirmar que la patria del hombre es todo el mundo, también es indiscutible que los seres que formamos la Humanidad tenemos un corazón con delicadas fibras para sentir afectos por todo aquello que impresiona nuestro espíritu desde que abrimos los ojos al nacer. En esa tierna edad en que encontramos protección y cariño en el regazo de nuestra santa madre, todo sonríe a nuestro alrededor, todo nos alaga y esas dulces emociones forman poco a poco nuestro ser infiltrando en nuestras almas un cariño inmenso a todo cuanto nos rodea. Después, ya en el período de nuestras completas facultades recordamos con sentimiento aquella madre que nos arruyó en sus brazos, nos dió vida con su sangre nos enseñó a creer en Dios y a balbucear su nombre, y si dijo de existir por ley de Naturaleza. Entonces es cuando se acaba de formar en nuestra mente y en nuestro corazón el concepto de que allí donde están nuestros cariños y sentimientos es nuestra patria.

¡Ah, cuanta pobreza de puros sentimientos demuestra tener aquel que por el solo hecho de encontrar el pan de su sustento en tierras apartadas de donde nació, reniega de su patria e se olvida de ella, por que esto implica que ni aun siente amor por quienes le dieron el ser ni por el cielo azul que sirvió de dosel a su cuna.

Todos somos hermanos en este mundo: así dice el precepto divino de la ley de Dios pero esto se refiere a que todos debemos amarnos en vez de odiarnos para que recíprocamente nos protejamos y aminoremos nuestros naturales sufrimientos pues no es posible sentir el mismo cariño por un ser que no se le vió nunca ni compartió su vida con nosotros, ni alentó bajo el mismo techo como aquel que se engendró en las mismas entrañas. Pues esto tiene comparación con lo que es la patria; No puede sentirse el mismo amor por aquel pedazo de tierra desconocido para nosotros como el que con su fecundidad al mentó nuestra infancia con su ambiente dió vida a nuestra sér y con su luz impresionó nuestro cerebro.

España es indiscutiblemente el país de la vida, de las dulces emociones, de la alegría.

Nuestros corazones alientan bajo

la sublimitad de nuestro clima incomparable y nuestras costumbres de fraternidad. En otros países se entrega el hombre de pleno a acrecentar sus bienes sin descanso haciendo vida solamente material. Esos hombres si que tienen razón al decir que la patria del hombre es todo el mundo pero aquel que considera la vida bajo el prisma del cariño, y que su corazón late impulsado por el amor, no puede nunca hallar patria ni ser feliz allí donde no están los seres que modelaron su espíritu y que le impulsaron a formar ideas.

No es España como equivocadamente dicen muchos, la nación ingrata a sus hijos, somos nosotros los que con nuestra apatía la entregamos en manos de los malvados y prueba de que somos nosotros mismos los culpables de nuestras desgracias es que al oír hablar mal de ella a un extraño nos duele en el alma y sentimos odio hacia quien trata de vilipendiarla. Algunos españoles existen que reniegan de serlo o por lo menos no le tienen cariño alguno consintiendo que en su presencia arranquen tiras al honor nacional.

Esos seres sin conciencia que tal escarnio consienten no se dan cuenta de que al hablar mal de España hablan de su madre por que española es la sangre que corre por sus venas.

No, tengamos más amor a lo nuestro y manifestémoslo con el sacrificio por que sin sacrificio no hay amor. Ese sacrificio consiste en procurar de reformar todo lo malo que nos corroe y envilece, ayudando a enriquecer nuestro suelo e inutilizar a la polilla de políticos que todo lo absorben.

Es mucho más fácil y llevadero arreglar lo nuestro, es mas honroso y menos penoso laborar en nuestra patria que prestarse a ser esclavos en la ajena, donde a cambio de un pedazo de pan negro que ni aun se asimila a nuestros organismos, tengamos que soportar injurias y arrastrar nuestra dignidad.

Patria y Madre debe expresar lo mismo a nuestro corazón y un buen hijo debe sentir las mismas amarguras cuando una de esas dos sublimitades sufran a se vean escarnecidas y todos sus esfuerzos deben encaminarse a no separarse jamás de ellas y procurar su felicidad por que el huir, el renegar de quien les dió el ser por no sufrir con ella, además de cobardía es la prueba evidente de que quien tal hace, desconoce lo mas rudimentarios deberes filiales y su corazón, está yerto, apagado a toda

CONSULTORIO MEDICO

GABINETE DE ELECTRO-TERAPIA.—Rayos X.

Doctor Martí Tebar

ESPECIALISTA ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS

Tretamiento especial de la tos ferina, anemias, reumatismo, úlceras, fistulas de ano, hemorroides, anstrax, neuralgias, etc.—Reconocimiento de nodrizas.—Aplicaciones electro-terápicas a domicilio.

Consulta de 11 a 1 y de 4 a 5.—Domingos de 11 a 1.

Gratis a los pobres los martes, jueves y sábados de 9 a 10.

MENEZ NUÑEZ 16 PRAL.

sensación de sublime placer y exento de conciencia.

Amemos pues a nuestra patria y hagamos esfuerzos por salvarla.

¡Viva España!

CHISPAZOS

Ha empezado ya el desfile de los empleados del municipio que estaban colocados por el amo de Alicante según disen algunos incautos.

También los alcaldes de barrio han presentado sus dimisiones antes de que los dimitan. En esta serie de tan modestas autoridades está comprendido el célebre Segura del barrio de San Blás. Se le acabó el mando y las amenazas de que eran objeto aquellos honrados vecinos.

Como que parecia el emperador de la China y ya ha visto con que facilidad se le ha destronado.

No conviene volverse tonto por una vara de mando por que luego llega otro mas cuerdo y le quita la tortuna de un solo golpe.

Ya ha visto ess alcaldillo como eso del amo de Alicante es un cuento y lo peor del caso es que mas adelante tiene que ver cosas mas estupendas que lo dejaran ciego.

No sería el primer caso.

El día 23 de Junio en que el señor Pobil entregó la vara al nuevo alcalde había gastado en poco más de los cinco meses que habían transcurrido del año, 500.792 pesetas o sean más de medio millón, lo que demuestra que si llega a haber más dinero en caja hubiera sido capaz de darle giro a otro tanto arreglando las cosas.

LA IDEAL Sin rival en calzado de todas clases

ESPECIALIDAD EN CALZADOS DE LUJO

JUAN JOSE VERA

San Nicolás, 3 y Angeles, 23

Así es que con esa porquería de pesetas gastadas no ha podido pagar a la banda de música ni hacer la escalinata que pensaba hacer en la calle Mayor.

Quinientas mil setecientas noventa y dos pesetas no dan ni para fumar habanos ¿como habían de alcanzar para cosas más importantes?

Se habra visto negro don Ricardo para administrar con tan poco dinero.

Así es que han habido semanas en que ha sido preciso suprimir luces en las calles.

Un telegrama expedido en Madrid dice así:

Barcelona: Siguen las tormentas en esta región.

«Una chispa electrida mató a una santera que tocaba la campana avisando a los vecinos del peligro».

¿Pueden haber más pruebas de que la Humanidad esta dejada de la mano de Dios?

Ya lo estamos viendo, hasta el que toca una campana con la mejor intención muere carbonizado.

El día que la Providencia le dé por castigar a los políticos sin conciencia se arma otra como el desastre de Pompeya y va a derrumbarse hasta el Consistorio municipal.

CENTELLAS

Aviso al público

Se compra papel viejo a 1 peseta arroba.—Trapos de paño y lana a 60 céntimos kilo.—Metal viejo a 1'25 ptas. kilo.—Cobre a 2'25 ptas. kilo.—Plomo a 50 cts. kilo.—Lana de colchón a 2 ptas. kilo.—Calle de Artilleros, 17,—(Baratillo).

En plena Guerra Mundial

IMPORTANTÍSIMAS NOTICIAS

El Bloqueo

BARCOS HUNDIDOS

Tánger.—A 40 millas del cabo Espartel ha sido echado a pique el vapor argentino «Toro» de 1.000 toneladas próximamente, que desde su país hacia rumbo a Italia con cargamento de algodón.

Berlín.—Comunican de Copenhague que el día 19 fueron echados a pique el barco de vela «Ligtut» y el vapor «Inga», que transportaba carbón de Inglaterra a Dinamarca.

Ambos buques eran de matrícula dinamarquesa.

Las obligaciones militares De las naciones aliadas

Bajo este título escribe «Le Temps»: «Acaba de distribuirse el folleto de ley sobre las obligaciones militares de los súbditos de países aliados con residencia en Francia.

El artículo único del folleto dice: «Una vez de acuerdo con los gobiernos aliados, el gobierno francés está autorizado para incorporar a los súbditos de los países aliados residentes en Francia, los cuales, sometidos a las obligaciones militares de su país de origen, no hubiesen cumplido con estas obligaciones.

A este proyecto de ley precede la siguiente exposición de motivos: Nuestra hostilidad no debe permitir a los ciudadanos de los países aliados residentes en Francia eludir el deber más sagrado que incumbe a los súbditos de los países de la Entente, es decir, la participación efectiva en la lucha por el derecho y la Justicia.

Por consiguiente se imponen medidas para aquellos extranjeros que se hubiesen sustraído a sus obligaciones patrióticas, ya sometiéndolos a su ley militar nacional, o haciéndolos que sirvan bajo nuestra bandera.

Subida de precios del algodón

Dice «Le Temps»:

Nos escriben de Manchester que los precios del algodón en aquella Bolsa han sufrido una nueva y fuerte elevación, de modo que los algodones son ahora tres veces más caros que en la época de la declaración de la guerra.

Por consiguiente las transacciones están detenidas.

Disolución de la Duma

París.—A propuesta de los Comités de obreros y soldados, el Gobierno ha decretado la disolución de la Duma y del Consejo del Imperio (Senado).

Última hora

DIARIO DE OPERACIONES

Siguen calladas las pretendidas ofensivas de los sectores ingleses franceses e italianos; solo hay episodios sociales en Francia las tropas de Petain trataron de ganar terreno a toda costa hacia la Granja de Hurtebisey; fué tan rudo y violento su empuje que lograron penetrar en algunos puntos de la línea teutona.

En los sectores ingleses repitieron estos energicamente sus ataques en la zona de Lens; siendo absolutamente rechazados. La actividad de la artillería fué intensísima.

En la zona de combate de italianos y austro húngaros ha vuelto a reanudarse la batalla en la meseta de Asiago con motivo de haber intentado los austriacos recuperar el monte Ortigana.

Los demás detalles bélicos de la jornada carecieron de importancia.

CURIOSIDADES

La invención del Ajedrez

En los comienzos del siglo V de la Era cristiana, había en las Indias un príncipe poderosísimo, cuyos dominios estaban situados en las orillas del Ganges, el cual había tomado el fastuoso título de *Rey de las Indias*. Su padre había obligado a un gran número de Soberanos a que le pagasen tributo y se sometiesen a su imperio. El joven monarca se olvidó bien pronto de que los reyes deben ser los padres de sus pueblos; que el amor de sus súbditos hacia ellos es el único apoyo sólido del trono y, por consiguiente, los reyes han de hacerse acreedores a que el pueblo les profese ese cariño; que solo este amor puede unir verdaderamente al pueblo con el príncipe que los gobierna, y de quién nace toda la fuerza y el poder; que un rey sin súbditos no tendrá más que un título vano, ni logrará ventaja alguna sobre los demás hombres. Los *Brachmanes* y *Rajales*, esto es, ciertos filósofos y los grandes, los nobles, representaron todas estas cosas al rey de las Indias; pero embriagado con la idea de su grandeza que consideraba eterna, despreció todas las sabias representaciones. Continuaron éstas y aumentaron quejas, se dió por ofendido y para vengar su autoridad, que estimó despreciada por los que se atrevían a desaprobársu conducta, les hizo morir entre grandes y horribles tormentos. Este ejemplo atemorizó a todos los demás y guardaron silencio, no volviendo a criticar la conducta observada por el rey.

El príncipe abandonado a sí mismo, y lo que era aún más peligroso para él, y más terrible para sus pueblos, entregado a los perniciosos consejos de los aduladores, que nunca faltan en todos los sitios palacie-

gos, se dejó conducir hasta los últimos excesos de la depravación. Los pueblos agobiados bajo el peso de una tiranía insoportable, acreditaron con exceso cuan odiosa les había llegado a ser una autoridad que solo se dedicaba a procurarles su infelicidad. Los príncipes tributarios, persuadidos de que habiendo perdido el rey de las Indias el amor de sus pueblos, consideraban perdidas todas sus fuerzas y se preparaban a sacudir el yugo y a llevar la guerra a sus estados.

Entonces un Brachman, llamado Sisa hijo de Daher, conmovido por las continuas desgracias de su patria, intentó convencer al príncipe de los funestos efectos que iba a producir con su conducta; pero convencido, también por el ejemplo de los que le habían precedido, comprendió que su lección no le sería útil sino tomándolo el príncipe por sí propio sin advertir que la recibía de otro. Con este fin inventó el juego del Ajedrez, en que el rey, aunque es la principal de las piezas, no puede atacar, ni aún defenderse de sus enemigos sin el auxilio de sus vasallos y de sus soldados.

El nuevo juego se hizo célebre muy pronto; el rey oyó hablar de él y quiso aprenderlo. El Brachman Sisa fué el elegido para enseñárselo, y con el pretexto de explicárselo y de manifestarle con qué arte era preciso emplear las otras piezas en defensa del rey, le hizo ver y observar todas las verdades que había rehusado escuchar hasta entonces.

El príncipe, nacido con un espíritu y sentimientos virtuosos que las máximas de los cortesanos no habían conseguido sofocar del todo, aplicóse estas lecciones del filósofo, y comprendiendo que el amor a los pueblos y de éstos al rey constituye toda su fuerza, cambió de conducta y previno, así, las desgracias que le amenazaban. Más tarde, sensible y reconocido dejó al Brachman la elección de la recompensa; éste pidió que se le entregasen los granos de trigo que sumase el número de casas del tablero, en esta forma; uno por la primera; dos por la segunda, cuatro por la tercera, duplicando de este modo hasta 64. Admirado el rey de la aparente cordedad de la petición, se la concedió al instante y sin detenido examen. Pero habiéndola calculado sus tesoreros, hallaron que el monarca se encontraba obligado o satisfacer una deuda que no bastaban todos sus tesoros ni sus vastos dominios. En efecto, vieron que la suma de los granos de trigo debían valuar en 16.384 ciudades, de las cuales cada una tuviese 1.024 graneros, que en cada uno de ellos hubiese 174.762 medidas, y en cada una de éstas 82.768 granos. El filósofo entonces se valió de la ocasión para demostrar al príncipe cuanto interesa a los reyes pararse a reflexionar bien lo

que se les pide; contener las liberalidades de los cortesanos en un justo medio, y no atreverse a ofrecer ni a dar exceso, en perjuicio de la universal comodidad, de los vasallos, pues es el soberano era en realidad un padre de familia, el cual no podía enriquecer a un su hijo, sin empobrecer o desfalcarse a los demás. He aquí el origen de la invención del Ajedrez y los interesantes documentos del Sisa, de donde entresacamos estos apuntes.

ENRIQUE AMARE.

Madrid, 1917.

RAPIDA

Un error

Ernesto puso los ojos y luego el cariño en una linda muchacha rubia de ojos azules y tez nacarada. Ella parecía corresponder a sus miradas e insinuaciones. El joven esperaba con ansia encontrar ocasión de declararle su pasión creciente y pasaba cerca de donde ella estaba sin atreverse a hablarla. Le sucedía como al célebre Alegria de la zarzuela «La Alegria de la Huerta» que la encontraba y no la miraba.

Un día recibió de su adorado tormento un papel escrito que decía estas solas palabras:

Deseo hablar con usted:

Ernesto palideció de alegría y vergüenza al considerar que por su cordedad de carácter había tenido lugar a que ella fuera quien rompiera el fuego en aquellos amores.

Ernesto algo tímido quiso cerciorarse de si aquella mujer se burlaba de él y en un sobre le envió la siguiente carta:

«Por mi tranquilidad dígame si lo que tiene que decirme tiene relación con nuestro cariño y dígame a la hora que nos hemos de ver pues espero ese momento con ansia y no sabe de lo que soy capaz por usted».

Al día siguiente Ernesto recibió un sobre perfumado que decía:

Tenga la bondad de no pasarse más por la acera de mi casa por que mi marido es celoso y puede darle un disgusto.

Ernesto quedó como petrificado al ver desvanecidas sus ilusiones. Aquella mujer no podía corresponder a su amor y además le amenazaba las costillas.

J. POVEDA.

Bar Samper

PLAZA DE LA CONSTITUCION

Helados superiores.—Aperitivos de las mejores marcas.—Especialidad en la

Horchata Líquida Valenciana

POVEDA :—: OCULISTA

SAGASTA 34.—CONSULTA DE 12 A 1 Y DE 3 A 5

Salón España

Después de varios días de forzosa parada mañana reanudará sus sesiones este teatro con la misma compañía que dirige el primer actor don Leopoldo Gil.

No hay que dudar que la desmembración sufrida por la separación de Carola Ferrando es de las que se dejarán sentir por unos días inierin la empresa ultime cualquiera de los compromisos que tiene entre manos y aunque para algunos haya dejado un vacío inasustituible para otros, a los mas, les será indiferente puesto que sus deseos son sola y exclusivamente ver artistas desligadas de afectos y apasionamientos personales. ¿Quién será la que vendrá en su puesto? No se sabe, aunque se dicen varios nombres que nos es vedado decir; aseguramos que cualquiera de ellos que que sea cumplirá su cometido con tanta soltura como la que por razones de índole privada ha creído oportuno no seguir trabajando.

¿Habrá más reformas? Pudiera ser, ya que los artistas como todas las cosas llegan a gastarse aunque los haya siempre nuevos por viejos que se hagan donde quiera que estar; lo cierto es y sin temor a equivocaciones que habrán sorpresas, solo las sabe el que los prepara y lleva el movimiento de este asunto, Pepin Nadal, el que se propone llevar a su feliz término una campaña estival de esas que forman época; entre tanto habremos de contentarnos con lo que tenemos e ir diciéndo algo de lo mucho que se puede decir de ciertas figuras que hay ahí y que todavía no hemos lanzado a la publicidad por temor a que nadie nos juzgue apasionados o ciegos, ante esa incertidumbre nos hemos detenido, pero desposeyndonos de esa timidez prometemos algo de los que felizmente tengan precedente para ello.

PALILLOS

Labor liberal

Dice nuestro colega «El Día» en su artículo de fondo de ayer tarde entre otras cosas lo siguiente:

¿Para qué satisfacer los vecinos los impuestos municipales, sino para que el Ayuntamiento, atienda al ornato y urbanización de la ciudad y al sostenimiento de los servicios públicos?

Sin embargo el flamante y jaleado alcalde Sr. Pobil, atendió a esos servicios públicos arreglando preferentemente la calle y plaza de las Monjas y escalinata de Santa María, vía de pequisimo tránsito de escaso vecindario y en cambio, abandonó otras de gran vecindario donde hay mayor número de vecinos que satisfacen los impuestos municipales y por ello no se cuidó de su ornato y urbanización y esto se prueba pasan-

do por la calle de Bazán, Torrijos y Navas donde ni hay aceras ni otras cosas que indique qué calles tan principales pertenecen a una Capital de provincia.

Con las miles de pesetas que se han gastado de más en arreglos que no eran urgentes lo hubieran sido dentro de veinte años, se hubieran podido reparar o adecentar al menos otras calles que más lo necesitan aún cuando no existan en ellas prosperidades de los amigos del Alcalde.

Seguramente el Sr. Curt empleará el dinero con más equidad si las atenciones del Municipio u obras comenzadas le permiten continuar el arreglo de las calles de Alicante tan necesitadas de ello.

Ayuntamiento

Asuntos para el despacho del Ayuntamiento para la sesión ordinaria que ha de celebrarse a las seis de la tarde de hoy:

Instancia de la Electrica Alicantina solicitando establecer un poste al borde de la acera.

Instancias de Asentadores de la Lonja.

Instancia de José María Devasa solicitando autorización para establecer un kiosco.

Instancia de D. Juan R. Latorre, solicitando concierto de espectáculos.

Subasta sin postór.

Informe de Ornato en instancia de D. Matilde López.

Moción de la Alesaldía.

Josefa Aracil Santacreu

Profesora en Partos

PLAZA DE HERNAN CORTES, NUM. 4, 1.º—ALICANTE

Plaza de Toros de Alicante

Grandiosa corrida para el viernes 29 de Junio de 1917.

Con permiso de la autoridad y si el tiempo no lo impide, se lidiarán

6—HERMOSOS Y ESCOGIDOS TOROS—6

de la muy renombrada ganadería (nueva en esta plaza) del Excmo. Sr. Don José Palha, por los afamados y aplaudidos matadores

Luis Freg—Alfonso Cela (Celita)—Julián Sáiz (Saleri II)

con sus correspondientes cuadrillas de picadores y banderilleros.

PRECIOS.—Entrada general de Sombra, 3'50 ptas.—Sol, 2'50 id.

Medias para niños y militares sin graduación, sombra, 2 id.—Sol, 1'50 id.

Enferma

Se encuentra guardando cama desde hace varios días a consecuencia de la penosa enfermedad que padece la bellísima y simpática niña Pepita García Fausta hija de de nuestro amigo don Melchor García Vera.

Muy de veras le deseamos su pronto restablecimiento.

La corrida del 29

Extraordinaria es la animación que reina en Alicante y gran número de pueblos de la provincia, con motivo de la magna corrida del día de San Pedro.

A todas partes ha llegado la noticia de las excelentes condiciones del ganado de Palha y como el público tiene la evidencia de que tanto Luis

Freg, como Celita y Saleri II vienen dispuestos a quitar moños a muchos ferómeos que cobran 10.000 del ala y se las extiende con ganado suave y pequeño, he ahí porque renniendo la corrida del viernes todos los elementos necesarios para calificar de la magnífica fiesta, nos atrevemos a augurar a la empresa un bonito negocio.

NOTICIAS

SOLAR se alquila, cerca Alfonso el Sabio. Razon en la misma calle letra A. 3.º derecha.

VIAJANTE 20 años de práctica por toda España y tenedor de libros se ofrece con modestas pretensiones y buenos informes.

Darán razón en la redacción de este periódico.

208 Prop Casa Manuel Barcelona

mió, que antes iremos a un convento que dar nuestras manos a aquellos que rechazan nuestro corazón.

Y la firmeza con que hubo de pronunciar estas palabras Beatriz, acabó de irritar a su padre, comprendiendo que nada conseguiría de sus hijas.

—¿Conque en un convento, eh? dijo con irónico acento.

—Si, señor, añadió María; esposa del Señor antes que de personas a quienes rechaza nuestro corazón;

—¡Pero si los otros no pueden daros su mano.

—Por esa razón, dijo Beatriz; preferimos el claustro.

—¿Y si el gobernador exigiese a hoba?

mis mandatos. Dentro de breves días han de partir esos dos caballeros para la expedición que está preparando don Diego de Velázquez contra el traidor Hernán Cortés y sus secuaces y antes han de venir aquí vuestros pretendientes para dejar solamente acordada vuestra unión.

—Inútil ha de ser su visita, padre y señor, dijo Beatriz,

Irritado el Asesor general, alzóse de su asiento dando algunos pasos hacia su hija mayor con el propósito de castigarla.

Pero María se interpuso vivamente diciendo:

—Padre: castigadnos a las dos, si dignas de castigo nos juzgais, porque ambas pensamos del mismo modo.

Detúvose Salazar avergonzado qui-

Hernán Cortés y Marina 205

CASA—En sitio céntrico compuesta de dos pisos y accesoria se vende. Produciríale al comprador una renta limpia anual del 7 al 8 por ciento. Razón Liga de Propietarios Parque 15, principal.

Después de una dolencia grave de curso febril, siguen una convalecencia larga y penosa, con pérdida del apetito, del poder digestivo y de las fuerzas; en estas circunstancias es muy fácil una recaída de los enfermos, bien por intemperancias o por el estado precario del organismo.

El Jarabe de *Hipofosfitos Salud*, es una panacea que reanima al convaleciente, despierta el apetito, suministra fuerzas y devuelve a la sangre y los tejidos la tonicidad perdida en la enfermedad.—Único aprobado por la Real Academia de Medicina. 27 años de crecientes éxitos. Al comprar el frasco deben fijarse si con tinta roja se lee *Hipofosfitos Salud*.

Comunicaciones

FERROCARRIL DE M. Z. A.

Correo Madrid.—Sale de Alicante a las 19'10.—Llega a las 8'30.

Tren mixto.—Sale a las 22'10.—Llega a las 5'45.

Correo Andaluz.—Sale a las 14 y treinta.—Llega a las 12'38.

Corto de Almansa.—Sale a las 5'40.—Llega a las 9'45.

Tren correo.—Sale de Alicante a las 4'5.—Llega a las 11'55.

Tren corto.—Sale de Alicante a las cuatro.

FERROCARRILES ANDALUCES

Trenes ascendentes

Correo.—Sale de Alicante a las 16'5.—Llega a Murcia a las 18'50.

Mixto.—Sale de Alicante a las 6'30.—Llega a Murcia a las 9'30.

Mercancías.—Sale de Alicante a las 16'50.—Llega a Murcia a las 20'50.

Trenes descendentes

Correo.—Sale de Murcia a las 9'5.—Llega a Alicante a las 11'55.

Mixto.—Sale de Murcia a las 17'55.—Llega a Alicante a las 20'50.

Mercancías.—Sale de Murcia a las 8'2.—Llega a Alicante a las 10.

RAMAL DE TORREVEJIA

Trenes ascendentes

Correo.—Sale de Torreveja a las 16'45.—Llega a Albatera, a las 17'45.

Mixto.—Sale de Torreveja a las 3'30 llega a Albatera a las 7'30.

Trenes descendentes

Correo.—Sale de Albatera a las 10'40 llega a Torreveja a las 11'40.

Mixto.—Sale de Albatera a las 12'35 llega a Torreveja, a las 20'35.

Todos los trenes del ramal de Torreveja, enlazan con los de Alicante y Murcia.

LINEA DE LA MARINA

Salida de Alicante.

Tren discrecional.—A las 6 mañana.

Tren correo.—A las 10'20.

Tren mixto.—A las 17.

Salida de Denia.

Tren mixto.—A las 9'17.

Tren correo.—A las 15'36.

Tren discrecional.—A las 21'7.

SERVICIO DE AUTOMOVIL

HOTEL VICTORIA

Salida de Alicante a las 14'30.

Llegada a las 9'30.

Salida de Alcoy a las 6'30.

Llegada a las 9'30.

SERVICIO DE DILIGENCIAS

Posada de la Balseta.—Para Santapola, a las 9'30.

Para Agost y Busot, a las 14.

Posada de la Unión.—Para Rellen a las 13.

Para Alcoy.—A las 12'50. Para Aguas a las 13.—Para Santapola a las 14.

Automóvil.—Para Jijona a las 15'50.

Espectáculos

TEATRO DE VERANO

Secciones de cinematógrafo y variedades.

A los impresores

En la imprenta de este periódico se vende tinta negra para imprimir, de buena calidad a 1'60 ptas. kilo.

Se vende o se arrienda

un Establecimiento de Comestibles, situado en la calle de la Pelota, número 19, esquina a la de Limones.

Darán razón en el primer piso de la misma casa.

Se vende

Por un precio económico un armazón de estantería con sus correspondientes puertas de cristales.

Darán Razón en esta imprenta.

DUROS....

ahorrará el que se surta de impresos y sellos caucho de la casa Manuel López Ortega (hijos). Encomienda. 20, dup. Madrid por la gran economía, rapidez y bondad de los trabajos.

Fundada en 1882.—Catálogo a quien lo solicite.—Se envían condiciones de Corresponsal.—Apartado 171.—Teléfono 5184.

RECUERDE USTED

Amigo DÉBIL

QUE EL

Elíxir CALLOL

DA

FUERZA, VIGOR Y JUVENTUD

y los Médicos le llaman el REMEDIO DE LOS DÉBILES



PIBÁSE EN FARMACIAS Y BROGUERIAS

Novelas

Memos recibido en la Redacción de este periódico y han sido prestas a la venta para nuestros suscriptores al precio de 50 céntimos, las interesantes y preciosas novelas siguientes:

- Otelo o el moro de Venecia.—La dama de las Camelias.—Los amantes de Teruel.—Catalina Howard.—Diego Corrientes.—La Viejecita.—Abelardo y Eloisa.—La Africana.—Flor de un día.—Amor de madre.—Pablo y Virginia.—La huérfana de Bruselas.—D. Juan Tenorio.—El Barbero de Sevilla.—Aida.—Las espinas de una flor.—Dolores o la moza de Catalunya.—Hernán Cortés y Eloisa.—Julietta y Romeo.—El Trovador.—La Verbena de la Paloma.—Hernani.

D. Juan Albert

ESPECIALISTA

EN ENFERMEDADES DE LA INFANCIA

CONSULTA GENERAL

Aplicaciones de cnero oxigenado en el reuma. Consulta de 9 a 1 mañana y de 3 a 5 tarde. Gratis, Martes y Sábados de 1 a 2.—Canalejas, 1 bajo, derecha.

ALICANTE

Imprenta Hijos de J. García Calle Castaños, núm. 55

206 Prop. Casa Mancaí Barcelona

Hernán Cortés y Marina 207

zas del acto que iba a cometer, diciendo después.

—Ya comprendereis que todo cuanto os digo es sólo mirando vuestro bien.

—Pero si nuestro bien, dijo Beatriz esta en el amor de los caballeros a quienes vos mismo ofrecisteis nuestra mano.

—Es que esos caballeros se hicieron ya imposibles para vosotras.

—¡Pero acaso el que obedezcan al jefe que consigo les ha llevado, es algún crimen padre mio.

—Así lo juzga el gobernador general.

—Pero vos que sois la suma rectitud, que conoceis la ley puesto que a cada momento la estais interpretando, no podeis ser de la misma opinión que don Diego Velázquez.

Esta respuesta de Beatriz dejó algo perplejo al Asesor general.

Realmente ya sabemos que así opinaba; pero sobre sus epiniones particulares estaba la conveniencia, y esta le vedaba oponerse a la voluntad del gobernador.

Y comprendió que si en discusión entraba con sus hijas, estas acabarían por embrollarle y hasta por hacerle confesar que tenían razón.

Así fué que resolvió cortar por lo sano, como vulgarmente se dice.

—¡Oh! exclamó. No quiero mas discusiones ni que me déis nuevas pruebas de vuestra desobediencia. He pronunciado ya la última palabra y seréis las esposas de los caballeros Andrade.

—Sin que por esto pretendamos ofenderos, tened por cierto, padre